



Tirols Klettertalente holten drei WM-Titel in Ecuador

Die Kletter-WM in Ibarra/Ecuador war für Tirols Nachwuchshoffnungen allemal die strapaziöse Reise wert. Dreimal Gold und einmal Silber war die Topbilanz, mit der Tirols ÖAV-Abordnung gestern nach 34-stündiger Reise wieder in die Heimat zurückgekehrt ist: Christine Schranz aus Zams (Junioren), Johanna Ernst aus Birgitz (Jugend B) und Jakob Schubert aus Innsbruck (Jugend A) sicherten sich die WM-Titel, Mario Lechner (Jugend A) holte Silber. Verständlich, dass Delegationsleiter Helmut Knabl total happy war. Tirols neue Klettergeneration hat sich international etabliert. Von links: Jakob Schubert, WM-Empfang für Christine Schranz (mit Mama Maria) in Zams und Johanna Ernst.

Fotos: Toni Zangerl